
Niederschrift 

zur 13. öffentlichen Sitzung der Jugendvertretung am Mittwoch, den 22.06.2022 

 

Sitzungsbeginn: 18:35 Uhr 

Sitzungsende: 20:11 Uhr 

Sitzungsort: Im großen Sitzungssaal des Rathauses Friedrichsdorf, 
Hugenottenstraße 55, 
1. Obergeschoss, Zimmer 101  

Anwesend waren: 

 Die Mitglieder 
(stimmberechtigt) 

Paula Frischkorn, Sadik Gashi, Niclas Keitel, Silvia 
Müller, Lena Schösser, Adrian Gayol-Alvarez, Lejla 
Drustinac, Hannah Enzmann, Robert Khachatryan 
 

 Nicht stimmberechtigt Friederike Wehrheim (Jugendbüro) 
Claudia Schünemann (Jugendbüro) 
Liberty Laxy (Besucherin) 
 

Es fehlen: 

 entschuldigt Marc Schmidt, Jonas Sticher 

 unentschuldigt  

 

Schriftführer(in): Lejla Drustinac 

 

Tagesordnung:  1. Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende  
2. Bestimmung der Schriftführertätigkeit gemäß 

§ 7 der Geschäftsordnung  
3. Arbeitskreise 

3.1 AK Austausch mit der Partnerstadt 
Houilles  

3.2 AK Konzept Jugendzentrum 

3.3. AK Öffentlichkeitsarbeit 

3.4. AK Sommerfest 

3.5. AK Neuwahl 

4. Sonstiges 
 

Zu Beginn der Sitzung werden keine Einwände eingebracht.  

 

Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt.  

 

  



Sitzung der Jugendvertretung vom 22.06.2022 

Verhandlungsniederschrift und Beschluss 

 

Punkt 1: Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 

Die Vorsitzende Paula Frischkorn hat um 18:35 Uhr die 13. Öffentliche Sitzung der JVF eröffnet.  

 

Punkt 2: Bestimmung der Schriftführertätigkeit gemäß §7 der Geschäftsordnung 

Lejla Drustinac hat sich dazu bereit erklärt als Schriftführerin die Niederschrift für die 13. Öffentliche 

Sitzung zu verfassen. Es gab keine Einwände.  

 

Punkt 3: Arbeitskreise 

3.1 AK Austausch mit der Partnerstadt Houilles 

Vom 01.07.2022 bis zum 03.07.2022 fahren acht Jugendvertretungsmitglieder zu dem Austausch in 

die französische Partnerstadt Houilles. Neben Projekten zur Nachhaltigkeit werden viele andere 

Punkte auf dem Programm stehen. Außerdem werden auch neben Vertretern der Jugend aus 

Frankreich, Jugendliche aus Portugal und England das Wochenende in Houilles verbringem. Es 

wurden alle wichtigen Informationen zur Fahrt von Frau Seeling und Fritzi Wehrheim an die 

Jugendvertretung weitergegeben und alles wichtige geklärt.  

 

3.2 AK Konzept Jugendzentrum 

Der Arbeitskreis erklärt, dass es nichts Neues von ihrer Seite aus zu berichten gibt. Da der 

Arbeitskreis vorrangig für eine Konzeption eines Jugendtreffs gegründet wurde und dieser ja nun 

existiere und vom VzF betrieben wird, stimmten die Jugendvertreter darüber ab, den Arbeitskreis 

aufzulösen. Für weitere Zusammenarbeit mit dem JUZ, sowie auch weitere Unterstützung und 

Projektideen ist die Jugendvertretung aber immer bereit, auch ohne des AK´s. 

Der Arbeitskreis wurde einstimmig aufgelöst, da die Konzeption abgeschlossen ist und es nun ein 

JUZ gibt.  

 

3.3 AK Öffentlichkeitsarbeit 

Das Treffen dieses AK´s ist ausgefallen, aufgrund von Krankheit. Jedoch kümmerte sich Adrian um die 

T-Shirts, die mit dem neuen Logo erscheinen sollen und gab der Gruppe Probeshirts zum Probieren. 

Bezüglich einer „Auffrischung“ der Instagram- Seite, schlug Lejla vor viele Fotos von den 

Geschehnissen in Houilles zu machen, und somit weitere Jugendliche damit anzusprechen und auf 

die Jugendvertretung aufmerksam zu machen. 

Ein Datum für das nächste Arbeitskreis-Treffen wird im Nachhinein mit den fehlenden Mitgliedern 

ausgemacht.  

 

 



3.4 AK Sommerfest 

Am 16.07.2022 findet das Sommerfest der JV im Sportpark statt. Silvia berichtet, dass sie sich um 

eine Sängerin und jeweils zwei Bands gekümmert hat, wobei sie bei der einen sich noch um die 

Zeiten kümmern muss. Fritzi Wehrheim teilte mit, dass die Spießer Salate, Würste, Flaschengetränke 

sowie auch Grillgemüse mit veganem Dip anbieten werden. Zudem erwähnte Silvia, dass eventuell 

eine Karaoke Maschine ein weiterer Pluspunkt wäre, wobei schon Slush Eis, vielleicht Tombola und 

Dosenwerfen zur Verfügung stehen. Die Schülervertretung wird nochmal angefragt, ob diese einen 

Stand machen wollen. Die Plakate sind fertigerstellt worden und gehen in den Druck. Eine englische 

Übersetzung ist in Arbeit. Lejla schlug vor nochmal auf Frau Piorrek zuzugehen und sie zu fragen, ob 

sie das Plakat doch auf den Vertretungsplan stellen kann. 

 

 

Das nächste Arbeitskreis-Treffen findet am 27.06.2022 um 16:30 Uhr online statt. 

 

3.4 AK Neuwahl 

Der Arbeitskreis berichtet, dass Marc bereits dabei ist Plakate und Flyer zu gestalten. Eine Präsentation 

ist auch schon fast fertig. Paula stellt diese schnellstmöglich zur Verfügung, sodass jeder nochmal drauf 

gucken kann.  

Es soll in die Schule gegangen werden und die Jugendvertretung stellt sich den Klassen vor. Die 

Informationsveranstaltung findet am 26.09.2022 im Rathaus statt. Es soll neben der Präsentation und 

einem netten Austausch auch Snacks und Getränke geben.  

Das Eintüten der Briefe wird von verschiedenen Gruppen immer mal wieder zwischendurch 

übernommen.  

Das nächste Arbeitskreis-Treffen findet am 04.07.22 um 17:30 Uhr online statt. 

 

 

Punkt 6: Sonstiges 

Paula berichtet über die Ereignisse des letzten Treffens des Klimabeirates, sie saß am Thementisch 

„Erneuerbare Energien“.  

Des weiteren berichtet Paula, dass sie am 23.06. zur ersten Sicherheitskonferenz des Präventionsrates 

eingeladen ist. 

 

 

 

 

__________________________     ________________________ 

Paula Frischkorn       Lejla Drustinac 

Vorsitzende        Schriftführer 


